
平成２３年度 定例第４回理事会 
期日 平成２３年１２月１７日（土）１３：３０～ 

場所 県総合スポーツセンターぐんま武道館 第２会議室 

１ 開  会 
２ あいさつ 
３ 出席確認            理事総数５２名 出席４２名、委任８名 計５０名 
４ 報告事項 
（１）日本陸連 
  ・栄章規定について：秩父宮杯地域別配分の変更、関東枠減の予想 
  ・強化指定選手：中里麗美選手（ダイハツ）、菅井洋平選手（ミズノ）、西原加純選手（ヤマダ電機） 
  ・国体関連：山口県の登録ミス 出場資格調査の厳格化 大会の質の低下を懸念 
  ・アスレティック・アワード 2011：中里麗美選手（ダイハツ）新人賞受賞 

関東陸協 
  ・中学生の日本陸連登録について：状況は県によって異なる 
  ・埼玉陸協の法人化 千葉については未定 

実業団連合関係 
  ・全日本実業団駅伝全体会議：例年通り群馬県開催、９：１０スタート 
  ・東日本大震災を受け、大会開催当日の緊急対応措置を講じる予定 
 
（２）各委員会報告事項 
 ① 総務委員会 
  ・公認スポーツ指導員（陸上競技養成講習会について） 
 ② 競技委員会 
  ・Ｓ級審判員の申請について 
 ③ 強化委員会 
  ・第６６回国民体育大会について：４名入賞（１２位） 
  ・東日本女子駅伝競走大会について：２時間２３分３２秒（１５位） 
 ④ 普及委員会 
  ・全国小学生クロカンリレー交流大会の代表について：前橋市陸協 
 
（３）全日本実業団駅伝競走大会について 
  ・１２月１０日（土）本部競技役員打ち合わせ 
  ・全日本女子実業団駅伝の放映：審判業務の研修をお願いしたい 
 
（４）群馬県１００ｋｍ駅伝競走大会について 
  ・参加チームの打ち合わせ完了、選手登録は年内に 
  ・スタート前選手紹介の際の演出について：小学生と共に入場など 
 
（５）中体連 
  ・これまでの競技会結果報告 
  ・来年度関東中学への協力要請 

高体連 
  ・これまでの競技会結果報告（県高校新記録など） 
  ・来年度関東高校への協力要請 
 
（６）その他 
 ・競技場ネーミングライツについて：正田醤油スタジアム群馬（３年間延長） 
 ・競技場改修工事について：Ｊ２規格の座席にするため６月まで 
   芝席がなくなるが１種公認を保持するため５年以内に座席確保を推進する 
 



 議長選出 
 
５ 協議事項 
 第１号 栄章並びに諸表彰について 
  事務局案承認 
 
 第２号 平成２４年度行事日程（競技日程）について 
  競技委員長案承認 

※伊勢崎市民マラソンにて群馬県ロード選手権を開催したが、告知等がたらなかったため参加者が

いなかった。来年度は、いろいろな形で告知していきたい。 
 
 第３号 専門委員会提案事項 
  １）総務委員会 平成２４年群馬陸上競技年鑑について 
  ２）強化委員会 都道府県対抗駅伝選手選考について 
  ・強化委員長案承認 
・全国都道府県対抗女子駅伝競走大会：中里麗美選手（ﾀﾞｲﾊﾂ）・絹川愛選手（ﾐｽﾞﾉ）参加意志表明 

  ３）その他 
 
 第４号 群馬陸上競技協会法人化に伴う定款について 
  ・年度内（２月あたり）を目処に一般財団法人を目指す 
  ・評議員は参与から選出する方向 
 
 第５号 その他 
 
６ 諸 連 絡 
 
７ 閉  会 
 
栄章について 
 理事会資料に漏れがあったのでここでお詫びを申し上げ、掲載します。 
群馬陸上競技協会 功労賞 立石明夫(館林)、杉本伸夫(太田) 
優秀指導者賞  高校 細山恵里、中学 松岡紘子、選手清水佳奈(国体成年 400m8位) 
 


